

Jueves, 11 Diciembre 2014

Proyecto Kakuaa: pago de TMC a través de billetera electrónica



En el marco del **Proyecto de Inclusión Financiera Kakuaa**, se han llevado a cabo una serie de jornadas masivas de catastro y capacitación, con el objetivo de cambiar la modalidad de pago de las TMC para beneficiarios(as) del **Programa Tekopora**, que empezarán a cobrar a través de billetera electrónica.

Estas jornadas se realizaron entre el 10 y el 14 de noviembre en los distritos de Paso Barreto, Puenteziño, San Alfredo, Hu'ay Ñandu del Departamento de Concepción; y el 17 y 18 de noviembre en el distrito de Itakyry del Departamento de Alto Paraná.

En total, fueron beneficiados alrededor de 2500 titulares del Programa, quienes fueron capacitados, junto a guías familiares. Ellos participaron en talleres de educación financiera y uso de la billetera electrónica, y presenciaron una obra teatral. Todo ello con el objetivo de que empiecen a realizar sus cobros de TMC, a través de giros por telefonía móvil de las empresas TIGO y Personal. Y próximamente, también, a través de la Red de pagos "Aqui Pago", a cargo de las empresas Correo Paraguay y Pronet.

Más información sobre el Proyecto Kakuaa en el siguiente video:

<https://youtu.be/XtYkFyEtxfk>